

TOP 3

Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden für das Jahr 2021 Mitgliederversammlung am 27. November 2022, Köllenhof

Das Vorstandsteam hat sich im Jahre 2021 **drei** Mal zu Vorstandssitzungen getroffen und dabei in angeregten Diskussionen über anstehende Förderanträge sowie geplante und laufende Projekte beraten und entschieden. Die Anzahl der zahlenden Mitglieder am Ende des Jahres 2021 betrug:

177 Mitglieder.

Im Jahr 2021 kündigten 6 Personen die Mitgliedschaft zu unserem Verein.

Leider konnten im Jahr 2021 keine neuen Mitgliedschaften verzeichnet werden.

Unser aktives Vereinsjahr 2021 begann am **14. Januar 2021** mit einer Zusammenkunft des Buchteams zur Erstellung des Sachbuchs „Wachtberg wie geht das?“ zusammen mit dem Bachem-Verlag aus Köln. Es wurden die Beteiligten vorgestellt, die Themen des Buchprojekts besprochen, Vorgehensweise, Kosten, Buchumfang und Ziele abgesteckt. Zwischenzeitlich konnte auch der Eingang einer großzügigen Einzelspende einer Gönnerin des Vereins verzeichnet werden, die das Projekt finanziell zusätzlich absichert.

Am **25. Januar** fand eine virtuelle Sitzung des Buchteams mit dem Bachem-Verlag statt um weitere Details des Buchprojektes zu besprechen. Neben Jürgen Döring, Dr. Barbara Hausmanns, Frau Dr. Nicole Wagner und Christa von Düsterlho, sind auch die Pressesprecherin der Gemeinde Wachtberg, Frau Margit Märtens, sowie Frau Andrea Schneider-Heine von der Grundschule Berkum mit großem Engagement und unter Einbringung ihres Fachwissens im Buchteam hoch engagiert.

Am **01. Februar 2021** traf sich der Vorstand im virtuellen Raum zu seiner ersten Vorstandssitzung. In dieser Sitzung wurde, neben dem Buchprojekt, auch ein Namensvorschlag für die Namensgebung unseres Drachens für den Gemeinderat formuliert. Unser Vorschlag für die Namensgebung lautete: „**Godart von Wachtberg**“. Diesem Vorschlag ist der Rat der Gemeinde Wachtberg gefolgt und die Namensgebung wurde später offiziell beschlossen.

In den Monaten **März bis August 2021** fanden zahlreiche Treffen und Termine im Zusammenhang mit unserem Buchprojekt statt, auf die ich hier aus Zeitgründen nicht näher eingehen kann.

Am **28. Juni 2021** traf sich unser Vorstandsteam auf Einladung des Wachtberger Kinetikkünstlers Willi Reiche und seiner Partnerin Tania Beilfuß im „Moving-Art-Garten“ in Wachtberg Pech zu einer gelungenen Tanz-Performance des Tanzstudios „Extra Energy“ und einer anschließenden Führung von Willi Reiche durch den Skulpturen Park. Willi Reiche persönlich gab uns interessante Einblicke zur Entstehung seiner ausgestellten Kunstmaschinen.

Am **10. Juli 2021** eröffnete unsere stellvertretende Vorsitzende, Frau Dr. Nicole Wagner, mit einer eindrucksvollen Ansprache den Kulturgarten Rosenberg in Wachtberg-Gimmersdorf anlässlich der Wachtberg Kulturwochen, deren Sponsor unser Verein auch im Jahr 2021 gewesen ist.

Am **19. Juli 2021** durften wir unseren Kulturpreisträgern Angela Thelen und Hans Thelen aus Niederbachem zur Diamantenen Hochzeit gratulieren.

Am **23. August 2021** fand unsere 2. Vorstandssitzung bei unserer Geschäftsführerin Christa von Düsterlho in Pech statt. Im Mittelpunkt der Sitzung stand weitgehend unser laufendes Buchprojekt und die damit verbundenen organisatorischen Themen.

So wurden Interviewpartner aus Wirtschaft, Politik, Verwaltung und Kultur für die diversen Themenblöcke unseres Buches festgelegt, Zuständigkeiten vergeben, Termine festgelegt und Ortsbesichtigungen bei Firmen und Gesprächspartnern organisiert. Auch wurde in dieser Sitzung die Mitgliederversammlung für das Jahr 2021 mit anstehenden Vorstandswahlen organisiert. Mit großer Freude konnte festgestellt werden, dass alle Vorstandsmitglieder für eine Wiederwahl als Kandidaten für die anstehende Vorstandswahl bereit standen, Lediglich unser langjähriges und verdientes Vorstandsmitglied Heiner Pilger stand aus Altersgründen für eine weitere Kandidatur nicht zur Verfügung.

Ferner wurden Inhalte und Gestaltung der geplanten Hinweistafel für unsere Drachenskulptur besprochen. Diese Hinweistafel konnte übrigens im Oktober dieses Jahres am Kreisverkehr in Berkum aufgestellt werden. (An dieser Stelle ein Dank an den Bauhof der Gemeinde Wachtberg, der die Erstellung eines Fundamentes und die Aufstellung der Stele übernommen hat.) Auch wurde der Infobrief 2021, sowie die Kalenderpräsentation des Kulturkalenders 2022 in dieser Sitzung vorbereitet.

Am **26. Oktober 2021** fand dann die bewährte Präsentation unseres weiterhin sehr beliebten Wachtbergkalenders durch das Kalenderteam unter reger Beteiligung der Autorenschaft im Drehwerk Adendorf statt. Hier gilt mein Dank dem gesamten Kalenderteam und allen treuen Fotoautoren und Autorinnen welche schon über viele Jahre hinweg dieses wunderschöne Produkt in unsere Häuser zaubert.

Am 19. November 2021 traf sich unser Vorstand zu einer weiteren Sitzung um den Infobrief 2021 zu organisieren und weitere Beschlüsse zur Infotafel für die Drachenskulptur sowie für das Buchprojekt herbeizuführen.

Ebenfalls am **19. November 2021** fand in der Aula des Schulzentrums dann die Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen statt, über die im Einzelnen im Infobrief 2021 dezidiert berichtet wurde.

Mit dieser Mitgliederversammlung endete das aktive Vereinsjahr 2021.